



1月実行委員会だより

平成30年2月6日発行

港区立御成門中学校
PTA会長 榎戸太志

平成30年1月20日(土) 午前11時～ ランチルームにて

榎戸会長より

本日は、大変寒い中お集まりいただきありがとうございます。

前回の実行委員会終了後、都立石神井高校で開催された東京都教育委員会委託事業の東京都幼小中高PTA 合同研修会に行っていました。第1部では、24時間テレビで長年タレントのマラソン指導でおなじみの坂本マラソンプロデューサーの講演が行われ、数々のご自身の体験談を通して「いけないことの大切さをお話されました。その中でも、24時間マラソン初代ランナーでお笑い芸人の間寛平さんと共に実現した「地球一周アスマラソン」はあらゆることが想定外の連続で過酷を極めながらも、あきらめずにサポートし続けたエピソードが印象的でした。最後に、子育ての場合も家庭や学校で様々な状況があるかもしれないが「自分の子供を信じ続け「くじけない心を育てる」ことが大切ではないかとのメッセージを私たちに送っていただき講演を終えました。

年明けて、1/9 御成門小学校PTA賀詞交歓会に続き、1/12に東京プリンスホテルで行われた港区新年あいさつ交歓会に出席し、区内の町会・自治会をはじめ各種団体、地域行政等々のたくさんの皆様と新年のご挨拶をさせていただきました。同日18時からメルパルクレストランで開催しました本校PTA新年懇親会には、過去最高の参加者が来場され大盛況となりました。日頃より大変お世話になっている地域の方々から、保護者・教職員・地域の皆さんが一体となって本当に楽しい会ですねと、大変うれしいお言葉をいただきました。毎年特別な配慮をいただいている会場のフォンテン・ド・芝様をはじめ、準備に汗を流していただいた役員の方々に感謝申し上げます。

この1月からは3年生は高校入試が始まりますが、健康管理に気をつけ十分力が発揮できるようにしたいと思います。また、1・2年生は年度の締めくくりをしっかりと頑張ってもらいたいと思います。

今年度も残りわずかとなってきましたが、皆さまのご協力ご支援のほどなにとぞよろしくお願いいたします。

石鍋校長先生より

おはようございます。先週のPTA新年会にご参加くださった皆様、楽しい時間を過ごすことができました。遅くまでありがとうございました。

さて、新年が明けて3週間、3学期が始まって2週間が経過しました。生徒たちは今まで同様に落ち着いた学校生活を送っています。また、前回の実行委員会でもお伝えしましたが、御成門中PTAと御成門中学校職員が大きな賞をいただきました。そして新年には、新年会や学校だよりでお伝えした通り、御成門中学校生徒会が東京都教育委員会から表彰されることが決定しました。まさに、生徒、教職員、保護者の日々の活動、努力が認められ、校長としてとても誇らしい限りです。保護者や地域の皆様に感謝申し上げます。

新年になって、些細なことかもしれませんが、とてもうれしい報告を教員からもらいました。事情があって学校の制服を一時貸し出した際のことです。制服が返却された際、保護者から一通の手紙が添えられていました。制服を貸してくれたことと日頃の教員へのかかわりへの感謝の気持ちが綴られていました。最近では、LINEなどSNSでの連絡が主流となっており、以前のように一筆添えるようなちょっとした配慮が減っています。私の考えが古いのかもしれませんが、このような配慮が人と人との距離を縮めたり、人を思いやる心を育てたりするのだと信じています。中学生や教職員も含めた今の若い世代は、このようなコミュニケーションを経験していません。教えてもらう機会も非常に少なくなっています。このような時代だからこそ、日本に古くから伝わる配慮や思いやり、文化についてもご家庭でお話ししてみたいと思います。

本校では、生徒会本部役員が主催する年賀状コンクールが長年にわたって続けられています。素晴らしい作品がたくさん出されます。心温まるような手書きの文字と絵で新年の思いを表現しています。私も特別審査をするので毎年見せてもらっていますが、思わずうなったり、微笑んだりしてしまいます。展示発表会の際に、ぜひご覧ください。

本年も素晴らしい年になりますようにお祈りいたしますとともに、本校へのご理解とご協力をお願いいたします。

【学校より】

●登校日数 50 日余（すでに 50 日を切りました。）の短い 3 学期が始まりました。進学・進級を控え、1 年間のまとめとなるととても大切な時期です。学校の教育活動が柱になることはもちろんですが、行事等についても、家庭・地域と連携しながら進めてまいります。ご協力・ご支援をお願いいたします。

また、次年度の教育計画を立てる時期となりました。三者面談や学校評価、学校評議員会でお寄せいただいた貴重なご意見を十分に検討し、組み立てていきます。

【PTA 連合会・地区委員会報告及び予定】

- 12/14 芝地区クリーンキャンペーン（お助け隊協力）
- 12/16 都中 P リーダー研修会
- 12/26 中 P 連 会長会
- 1/9 御成門小学校賀詞交歓会
- 1/12 港区長新年あいさつ交歓会
- 1/31 中 P 連 新年賀詞交歓会
- 2/1 港区青少年対策御成門地区委員会 新年総会・懇親会
- 2/10 都中 P 70 周年記念式典・祝賀会
- 2/15 芝地区クリーンキャンペーン（お助け隊協力）

【各委員会報告】

- ★各委員会共通 1 月 12 日（金）PTA 新年懇親会出席・各分担
- ☆広報委員会 1 月 20 日（土）広報誌レイアウト会議
- ☆2 学年委員会 1 月 20 日（土）茶話会打合せ
- ☆選挙管理委員会 1 2 月 16 日（土）30 年度役員投開票・集計

【議事より】

☆PTA 新年懇親会報告

平成 30 年 1 月 12 日（金）午後 6 時～ メルパルク東京にて
お忙しい中、来賓の方々を含め多くの方が出席され、和やかな雰囲気となりました。各委員会の皆様、ご協力ありがとうございました。

☆PTA 臨時総会の議題について（規約の改定）

規約改定（案）：選挙管理委員会に予算配分

※上記案を 2 月臨時総会にて協議する予定です。詳細は、別途配布の臨時総会のご案内をご覧ください。

【その他】

☆選挙管理委員会より

12月の実行委員会終了後に行われました投票・開票の結果を受けて、候補者への交渉を行っております。2月の臨時総会での承認をお願いいたします。

☆1月からのふれあい活動について

12/16付でお手紙を配布しました。

3学期の開催日程は、

1/27（終了）、2/3・10、3/3・24

いずれも土曜日、時間は、10:00～13:00

途中からの参加や途中までの参加も可能です。

初心者歓迎です！

寒い時期にはなりますが、是非ご参加ください！



☆各委員会の活動について（29年度より）

次回実行委員会で取りまとめを行います。

各委員会で改善案等ご提案の取りまとめをお願いいたします。

☆来年度 お助け隊について（案）

詳細を検討、調整しております。次回の実行委員会でご報告いたします。

来年度もご協力をお願いいたします。

☆次回の実行委員会は、2月17日（土）10:30～ ランチルームにて

☆臨時総会は、同日 11:30～ ランチルームにて